
Protokoll der Gesamtlehrerkonferenz am 08.10.2024
von 9:00-11:30 Uhr

Anwesende, Entschuldigt siehe gesonderte AWL

Protokoll
1. Begrüßung und Vorstellung unserer neuen Kolleginnen und Kollegen und der 
neuen stellv. Schulleiterin Anni Poikonen

Vorgestellt haben sich: Gisela Feifel-Vischi (Oboe), Nico Fehler (Schlagzeug und JKL) und im 
späteren Verlauf Jamila Nestel (Klarinette/Saxofon und Wirbelwind)
Serhii Korepanov (Korrepetition) und Branko Mlikota (Klarinette/Saxofon) waren für die Sitzung 
entschuldigt.
Anni Poikonen, die neue stellvertretende Schulleiterin hat sich mit ihren Aufgabenbereichen - 
Öffentlichkeitsarbeit/ Homepage - vorgestellt. Sie wird immer Dienstagvormittag im Haus sein und 
auch immer wieder Montagnachmittag im Raum 13. Sie bietet auch an, Ansprechpartner für alle 
aufkommenden Fragen und Probleme zu sein.

2. Terminplanung Schuljahr 2024/25

Appell der Schulleitung, dass sich noch mehr Lehrkräfte für das Lehrerkonzert eintragen
Das Weihnachtsessen findet diese Jahr VOR Weihnachten, am Mittwoch, 18.12. im Wissingers statt
Klavier Pur ist ein öffentlicher Klassenabend von Anne Welte. Der FB Klavier veranstaltet über das SJ 
verteilt interne gemischte Vorspiele im Haus
Konzert der JugendkAppelle und des Wirbelwinds findet am Samstag, 31.05. im Stadttheater statt.
Terrassenkonzerte werden noch terminiert. Eines im Juni und eines im Juli, jeweils mit einem 
Wochentag (in der gleichen Woche) als Schlechtwetter-Ausweichtermin
Der Lehrerhock wird durch ein Jahresabschlussfest am letzten Schultag (Donnerstag! 31.07.) ab ca. 
19:00 Uhr auf der Terrasse ersetzt. Jeder Kollege bringt was mit, für ei Buffet, wir können gerne 
auch den Grill anschmeißen...
Bitte tragt euch schon jetzt alle wichtigen Termine ein. Speziell auch die Gesamtlehrerkonferenzen 
(siehe Plan)

3. Musikschulapp
Bitte der Schulleitung, dass sich alle Kolleginnen und Kollegen die Musikschul-App herunterladen. 
Vorteil! Die Daten liegen auf einem deutschen Server; Dokumente können hochgeladen werden; die 
AWL kann digital geführt werden…
Im Anhang zum Protokoll befindet sich eine Einrichtungsanleitung.
Jeder, der sich für die App-Nutzung anmelden möchte braucht einen individuellen 
Aktivierungscode, den ihr über die Schulleitung oder das Sekretariat bekommt.
Die App ist auch als Messengerdienst für die Kommunikation mit Schülern geeignet. 
Für die App können sich ALLE Schüler, die ein Smartphone besitzen registrieren, unabhängig vom 
Alter!

PAUSE 



4. Wordcafé Auswertung
Das Thema "sexuelle Übergriffe, Mobbing, etc." wird vom Betreibsrat (BR) gegebenenfalls 
behandelt

Die Öffnungszeiten des Sekretatiats werden - nach Absprache mit den beiden Sekretärinnen am 
Nachmittag nach vorne verschoben, dafür fällt ein Vormittag als Öffnungszeit weg. Details folgen

Jede Lehrkraft darf jederzeit nachfragen, ob es eine "Warteliste" im eigenen Fach gibt und falls ja, 
wie lange diese ist. 
Bei Schnupperstundenanfragen über das Sekretariat, bitte immer Kontakt zu den Interessenten 
aufnehmen. Evtl. vorab mit dem Sekretarait klären, ob noch Schüler aufgenommen werden können 
und ob es eine Warteliste gibt. Falls in absehbarer Zeit keine neuen Schüler aufgenommen werden 
können, entscheidet jede Lehrkraft selbst, in Absprache mit den Interessenten, ob die 
Schnupperstunde gleich oder erst zum Ende des Schuljahres stattfinden soll. (Die Schulleitung 
empfiehlt gleich, damit die Schnupperstunden nicht geballt am Ende des Schuljahres stattfinden.)
Eindringliche Bitte der Schulleitung an die Kollegen: Bitte nie Versprechungen machen, immer auf 
das Sekretariat bzw. die Schulleitung verweisen, wenn es um den Unterrichtsbeginn (Monat) geht.
Thomas Spies stellt kurz die Vorteile von "Teams" vor und die anwesenden Kollegen stimmen mit 
einer deutlichen Mehrheit (Handzeichen) dafür, dass das Programm nach Möglichkeit angeschafft 
wird um sowohl die Kommunikation als auch Interaktionen (Konzertprogramme) zu vereinfachen 
bzw. übersichtlicher zu gestalten. Die Schulleitung wird sich über die Kosten informieren und dann 
entscheiden.
Bezüglich der Sprechzeiten der Schulleitung, befinden sich unten die Unterrichtszeiten der 
Schulleitung - also die Zeiten, in denen bitte nicht gestört werden sollte.

Im/Ab November 2025 soll es ein weiteres gemischtes Schülervorspiel - am besten im 
Sparkassensaal - geben um die geballten Konzertterime im Frühling und Sommer zu entzerren.
In diesem Zusammenhang der Appell der Schulleitung, sich bitte an die Deadlines zum Eintragen in 
die Konzertprogramme zu halten, damit die Programme rechtzeitig erstellt werden können. 
Der Vorschlag einen gemeinsamen Lehrerausflug zu unternehmen, wurde mehrheitlich abgelehnt 
(Handzeichen)

Blumen für Akteure/Lehrkräfte nach Konzerten: Bei allemeinen Musikschulkonzerten (z.B. 
Faschingskonzert, Muttertagskonzert,…) oder gemischten Vorspielen gibt es weder für Akteure 
noch Lehrkräfte Blumen.
Beim großen Musikschulkonzert bekommen alle Lehrkräfte am Schluss eine Blume.
Bei Konzerten, die nicht von der Schulleitung organisiert wurden (z.B. Fiddlerfest, 
Musizierfreunde...), gibt es für die beteiligten Lehrkräfte jeweils eine Blume. Handelt es sich dabei 
um ein größeres Konzertformat (z.B. im Stadttheater), was von einer einzelnen oder nur zwei 
Lehrkräften organisiert und durchgeführt wurde, gibt es einen Blumenstrauß. (Bitte nicht darüber 
lachen, dass ich das so genau aufführe. Dann ist es geklärt.)
Tafel für Raum 1. Die Tafel vom Raum 15 kommt im Raum 1.

Kleiderständer für alle Unterrichtsräume: In alle Unterrichtsräume soll ein Kleiderständer kommen. 
Haken für die Wand sind leider wegen Denkmalschutz nichzt möglich. Bei der Anschaffung wird 
darauf geachtet, dass die Gardarobenständer auch von Kindern benutzt werden können.



Bitte im Lehrerzimmer - wegen der Hellhörigkeit zu den benachbarten Unterrichtszimmern - 
Rücksicht nehmen, wenn nebenan Unterricht stattfindet.
Bitte den Wasserkocher im Lehrerzimmer immer sofort nach Gebrauch ausstecken und bitte auch 
Wasserreste nicht im Wasserkocher stehen lassen, wegen Kalk- und Rostablagerungen. Danke
Bänke im Außenbereich; Sitzgelegenheiten im Haus.
Leider hat die Stadt im Außenbereich kein Geld für Bänke - speziell für die runde Bank unter dem 
Baum. Tipp/Rat der Schulleitung: Sprecht Eltern an, ob Ihnen die Bänke fehlen. Falls ja, sollen Sie 
sich an die Stadtverwaltung wenden, dann tut sich eher was...
Im Laufe des Schuljahres soll für das EG eine Sitzbank angeschafft werden. Im 2. OG kommen noch 
zwei Holzstühle dazu.
Die beiden Vorräume zu Raum 6 und 10 wurden bereits mit Schildern als Warte- und 
Hausaufgabenzimmer ausgewiesen.

Danke, dass alle Kolleginnen und Kollegen, die Zeit hatten, bis zum Ende - gegen 
11:30 Uhr - geblieben sind.

Ende der Konferenz gegen 11:30 Uhr

Nächste Gesamtlehrerkonferenzen: Dienstag, 08.07.2025 und Dienstag, 
14.10.2025(Bitte Termine JETZT schon vormerken!)

Unterrichtszeiten Schulleitung (Regina)
Montag: 11:30 - 13:30 Uhr, 16:45 - 18:30 Uhr und 19:15 - 20:00 Uhr
Dienstag: 14:45 - 17:00 Uhr
Mittwoch: 13:00 - 16:00 Uhr und 16:30 - 19:45 Uhr
Donnerstag: Unterrichtsfrei
Freitag: 14:00 -14:45 Uhr und 19:00 - 20:00 Uhr
Für gewöhnlich bin ich ab spätestens 10:00 Uhr im Büro. Meist gehe ich zwischen 15:00 und 16:00 
Uhr zum Mittagessen (Dienstag meist 13:45 - 14:45 Uhr)
Freitagnachmittag bin ich für gewöhnlich nicht im Haus.


